

Annonces pour le 24 février 2023

(FAC)

Statistique de la population

Le recensement effectué le 31 décembre 2022, relève que 220 personnes, dont 177 suisses et 43 personnes étrangères au bénéfice d'une autorisation de séjour sont domiciliées dans la commune. Les personnes étrangères proviennent de 11 nations différentes.

À ce jour, la commune compte **115 femmes** (52.3 %) et **105 hommes** (47.7 %) ; au chapitre de la confession, on relève 75 personnes protestantes, 43 catholiques et 102 personnes sans confession ou hors religion reconnue.

Selon l'état civil, il y avait au 31 décembre, 78 célibataires, 105 personnes mariées ou en partenariat enregistré, 13 personnes veuves et 24 personnes divorcées.

Pyramide des âges

Classes d'âges	Féminin	Masculin	Total	%
de 0 à 9 ans	7	8	15	6.8 %
de 10 à 19 ans	8	8	16	7.3 %
de 20 à 29 ans	9	7	16	7.3 %
de 30 à 39 ans	14	12	26	11.8 %
de 40 à 49 ans	19	15	34	15.5 %
de 50 à 59 ans	22	21	43	19.5 %
de 60 à 69 ans	13	17	30	13.6 %
de 70 à 79 ans	13	9	22	10 %
de 80 à 89 ans	9	7	16	7.3 %
de 90 à 99 ans	1	1	2	0.9 %
Total	115	105	220	100 %

L'administration communale

(Officielle)

Bureau de vote

En vue de la votation populaire du 12 mars prochain, le bureau de vote a été constitué comme suit :

Présidence : Jean Marc Challandes

Membres : Delia Peyer, Rahle Sperisen, Clemens Sperisen, Sonja Thomi

Le Conseil municipal